

さわやかだより 5月号

残念ながら今年の春祭りはコロナウイルスの影響で中止になり寂しくなりましたが桜やチューリップは気持ちの良い春を感じさせてくれました♪寒さに十分に注意して、さらにコロナやインフルエンザが流行していますので予防を

★第一週 カラオケ会・映画鑑賞★

★第二週 箸の達人★

★第三週 コップ釣り★

★第四週 カラオケ会・映画鑑賞会★



コロナを追い払おう！

デイサービスでは感染予防のため消毒、マスクによる予防を徹底して行っています。

大勢が集まるため、密になるレクリエーションをなるべく行わず換気をこまめに行っています。まだまだ安心は出来ませんので一人一人が気を付けて乗り切りて行きましょう！！



デイサービスでは布マスクをこつこつ縫っています。洗濯すれば繰り返し使えます♪

★物品寄付★

・松葉敏子様
石鹼一箱

有効に使わせていただきます。心より厚く御礼申し上げます。



☆箸の達人☆



箸を使って豆など小物をいくつ摘まめるかを競いました。簡単そうに見えますが競うと焦ってこぼされる方が続出！！みんな集中して頑張ってみえました。

☆コップ釣り☆



釣り竿につけたコップを地面に置いたコップに重ねるとコップがくっついて吊り上げることが出来ます。時間内にどれだけ釣ることが出来るかが勝負です！



☆お願い☆

コロナウイルス肺炎対策として、利用者の皆様にマスクを付けてもらっています。マスクにも名前の記入をよろしくお願いいたします。またご家族様の体調に変化がある場合もお伝え下さい。